

Designan a Susana Molina como nueva Directora de la EICTV



La Habana, 18 de sep (RHC). El Ministerio de Cultura de Cuba, el ICAIC y la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, de acuerdo con su Consejo Directivo y oído el parecer de 15 miembros del Consejo Superior, han decidido designar como Directora de la EICTV a la compañera Susana Molina.

Molina se desempeña como Vicepresidenta del ICAIC y lleva más de 16 años atendiendo la actividad de la Fundación y la [EICTV](#), gestionando y promoviendo el cine cubano y representando a Cuba en múltiples foros internacionales del audiovisual. Susana ha dirigido la Productora Internacional del ICAIC, ha sido profesora durante muchos años y tiene una amplia experiencia de dirección.

La compañera tiene el mandato de las instituciones del Estado cubano y de la FNCL de actualizar el modelo de gestión y académico para garantizar el mejor funcionamiento de la EICTV y afianzar su lugar en el universo audiovisual de América Latina y el Caribe, estimular el acceso democrático a la escuela de jóvenes procedentes de los países de nuestra

región, a través de un sistema de becas, y acrecentar el patrimonio de la institución. Tendrá todo el apoyo político, organizativo y material del MINCULT, el ICAIC y la FNCL.

El Ministerio de Cultura, la FNCL y el ICAIC consideran esencial el apego a los principios fundadores de la EICTV, a la idea de una América Latina unida, que lucha por las ideas de la libertad y la justicia social, frente a enemigos poderosos y en medio de una ofensiva neoliberal que pretende barrer cualquier vestigio de los grandes esfuerzos de las fuerzas populares por construir su propio destino, incluidos nuestros mejores proyectos culturales, como esta escuela. La supervivencia de la EICTV está indisolublemente ligada a las ideas revolucionarias, a la cultura de emancipación y a la solidaridad entre los pueblos.

Agradecemos el compromiso, la dedicación y el esfuerzo del compañero Jerónimo Labrada en su gestión al mando de la EICTV.

Reafirmamos nuestra voluntad y vocación para potenciar un proyecto que con el tiempo y el esfuerzo se ha posicionado como una referencia política y cultural para América Latina y el Caribe y otras regiones del mundo. Nos proponemos estrechar los vínculos y relaciones de la Escuela Internacional de Cine y Televisión de San Antonio de los Baños con el cine de los Tres Mundos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/106073-designan-a-susana-molina-como-nueva-directora-de-la-eictv>



Radio Habana Cuba